

NRW / Städte / Hückeswagen

Hückeswagen

## Ordnungstreife erwischt Sprayer an Mehrzweckhalle

25. Juli 2019 um 11:59 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



Drei Sprayer waren am Mittwochabend bei ihrem illegalen Tun an der Mehrzweckhalle erwischt worden (Symbolfoto).

Foto: Ralfh Hohl/Ralf Hohl

**Hückeswagen. Zwei „Schmierfinken“ müssen sich demnächst wohl vor Gericht verantworten, nach einem dritten fahndet die Polizei noch.**

Das vermeintliche „Kunsthappening“ ging zumindest für zwei Sprayer gewaltig nach hinten los, wurden sie doch am Mittwochabend bei ihrem verbotenen Tun an der Mehrzweckhalle von Mitarbeitern des städtischen Ordnungsamtes erwischt. Während ihrer Streife waren sie laut Polizei-Sprecherin Monika Treutler gegen 22.10 Uhr auf drei Personen aufmerksam geworden, die mit Farbsprühdosen die Außenwand der Halle besprühten. Zwei der Sprayer konnten die Ordnungsamtsmitarbeiter festhalten, bis die Polizei antraf. Dabei handelt es sich um einen 21-jährigen Hückeswagener und eine 20-jährige Frau aus Rheinbach im Rhein-Sieg-Kreis.

Die Polizisten durchsuchte den mitgeführten Rucksack des 21-Jährigen und fanden darin mehrere Sprühdosen und Handschuhe, auch führte der Hückeswagener geringe Mengen Cannabis mit. Auf die Personartart nun ein Strafverfahren.

Die Identität der flüchtigen dritten Person steht derzeit noch nicht fest. Es soll sich um einen Mann handeln, der zur Tatzeit einen roten Pullover trug. Hinweise hierzu nimmt die Kriminalpolizei in Wipperfürth unter Tel. 02261 81990 entgegen.

(büba)

